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ADFC Bremen Arbeitskreis GPS - Navigation & Kartografie 

1. Die am meisten gestellte Frage aus dem Arbeitskreis GPS ist, wie detailliert 
wird bei Fahrradwegen der Untergrund in der OSM-Karte dargestellt? 
Teilweise wider- sprechen die Angaben der Karte, deren in der Realität.   

2. Kenntlichmachung von Fahrradwegen, die der Benutzungspflicht unterliegen.  
3. Dazu passt auch die Frage in welcher Form eine Verbesserung erzielt werden 

kann.  
4. Gerade im ländlichen Bereich lässt die Genauigkeit der OSM-Karte im Ver-

gleich zur Garmin TOPO-Karte zu wünschen übrig.  
5. Gibt es irgendwelche Literatur, die empfohlen werden kann, um selbst Verbes-

serung in die Karten einzufügen. 
6. Gibt es von der OSM-Gruppe die Möglichkeit, dieses Wissen beigebracht zu 

bekommen. Zum Beispiel in Workshops.  
7. Angaben in den POI sind teilweise unvollständig, d. h. Telefonnummer usw. 

fehlen oder der Name des Cafés oder Restaurant haben sich geändert.  
8. Bezahlen Firmen etwas für den Eintag in der OSM-Karte? 
9. Was ist eigentlich die erste Zielgruppe für die OSM-Karte? 
10.Mit welchen Schwerpunkt beschäftigt sich die Bremer Community in erster Li-

nie? 
11. Was ist von Seitens der OSM Community für die Zukunft geplant?  


